

ARCHITEKTUR > DIALOGE

Plattform
für Baukultur

Hier und jetzt
Junge Architektur und
neues Design



No. 9 / 2018

Donnerstag

29. November 2018

18.00 – 20.00 Uhr

Oetlingerstrasse 173

CH – 4057 Basel

→ Anreise

alma maki
Architekten

→ www.almamaki.ch

→ Video

→ Facebook

Atelierbesuch

Ausstellung und Gespräch

Alma Maki wurde 2013 von Friederike Kluge und Meik Rehrmann in Basel gegründet. Seitdem wurde eine Reihe von Projekten fertiggestellt, die zum Teil durch das Büro selbst handwerklich umgesetzt wurden. In einer Ausstellung präsentiert Alma Maki ihre Arbeitsweise sowie die unterschiedlichen Projekte, die im Laufe der Zeit entstanden sind. Dabei geht es nicht nur um die Ideenfindung, das Entwerfen, sowie die fertigen Gebäude, sondern ebenso um das Verwerfen, den Prozess des Bauens und das Bewohnen der Räume vor, während und nach dem Eingriff.